

「全商連・第4回地方別活動交流会」報告 第2弾

東京で行われたこの集會に参加された尾崎奈菜さん（城東支部Ⅱ化粧品販売）の感想は先回紹介しましたが、今回は事務局のホープである高森真弓さんの感想を載せて、この集會報告の最後にしたいと思います。

集會の2日目に開催された分科会では、私は第7分科会に参加。『業者婦人の活躍と暮らし・営業の見直し』をテーマに交流しました。

各地の民商から来られた婦人部の代表の皆さんの活動報告は、明るく元気でとても楽しく、参考になりました。新潟民商の和合通子さんは、青年部の役員と婦人部役員で交流会をした時の話や、青年部と合同で行事をしたことを話され、とても良いことだと称賛されていました。

北海道帯広民商の石割みゆきさんは、婦人部施設ツアーと題して民商会員の会社や、地元施設の見学をした時の話。2年に一度は本州旅行をして部員に喜ばれている話などを活動報告していました。

他にも3名の代表者がそれぞれ工夫された活動を発表し、皆さんの活動を参考に、私も上越民商の婦人部を元気で楽しい婦人部にしたいなと思いました。中々拡大は難しいですが、部員を減らさない努力は最低限していきたいです。

役員が段々高齢化してきて、若い部員に役員を引き継ぎたいが、中々若い部員が増えないというのは、どこの民商も抱えている問題です。子育て世代の若い人にも、親子で参加できる行事をと計画している民商もありました。

まとめとして、中々忙しくて集まりが出来ない中、大変だけど今いる部員を大切にしていこう！と思えました。持ち前の元氣と明るさで、婦人部活動を頑張っていきたいと思います！

頸南支部・支部総会開催

頸南支部の総会(5/31)では、役員選出で、若い会員さんから先頭に立ちてもらいたいと、岡田支部長(左官)が話を切り出し意見交換がされました。現副支部長の西脇さん(建築塗装)が



加齢のせいでも出辛いの
で夜のお酒
で常任理事
と副支部長
を誰かに代
わって欲し
いと、近くに
住む長井さ
んに話を持
ち掛けました▼入会してやっとなりが
経った長井さん(建築板金)は、今春
経験した議員要請を機に政治に興味を
持ち、私たち一人一人が協力して社会
を変えていかなければいけないと力説
「仕事と子育てで集まりにあまり参加
できないかも知れませんが、頑張らせ
ていただきます」と、副支部長と常任
理事を快く引き受けてくれました▼他
にもこの支部では青年層や壮年層の役
員も活躍しており、また新たな若手役
員が誕生した総会となりました。それ
も毎月開催のPC記帳会で会員同士の
繋がりが深いお陰ではないでしょうか。

直江津東支部で PC記帳会開催

近年、遠方の妙高や糸魚川の班・支部だけではなしに、直江津でもPC記帳会が開催されています。先日(6/8)も、確定申告後初めての開催に2名が集まりました。解らない所に付箋を貼ったり、請求書を持参したりして、「入力が溜まってしまおうと大変!」



「車を入れ替えた仕分けはどうだっけ?」など話をしながら、進みます。たまには余計な話で気分転換も。楽しく続けていきたいものです。支部では自主計算を進めるためにも、パソコン会計に挑戦する会員を募っています。

城北支部・支部総会開催

城北支部では6月8日に、家族を含め14人が参加し支部総会を開きました

た。民商総会の役員・代議員はスムーズに決まりましたが、評議員として支部長は何人か連れて行きたい様子で、後日となりました。支部総会には上野会長からも出席していただき、10月に予定されている消費税10%への増税阻止のため、来月の参議院選挙には、ぜひ皆さんの力を貸して欲しいと訴えました。



「源泉税納付」と「算定基礎届」学習会開催

7月と言えば、半期ごとの源泉税納付と算定基礎届の提出です。7月10日までとなつていきます。民商では左記の通り学習実務会を開きます。各々忘れ物が無いように、お集まりください。
7月2日(火)午後1時半〜 民商
7月3日(水) 〃 直江津カルチャーセンター



今年もやってくる! 国民平和大行進

誰もが願っている『核兵器のない世界』。そんな思いを背負って日本中を行進する「国民平和大行進」が今年も上越にやってきました。どなたでも参加できます。役員・事務局員は両方に参加しています。一緒に行進しましょう!



6月27日(木) 18時〜
直江津平和記念公園
6月28日(金) 9時半〜
直江津海浜公園